

- **Economía**

Aunque se declare un nacionalista, es defensor de una política económica ultraliberal, incluyendo la privatización de diversos sectores de la economía, lo que puede profundizar la desnacionalización de estos, como en el caso del sector energético.

- **Derechos Humanos y Seguridad Pública**

No reconoce como legítimas las reivindicaciones de las llamadas minorías. Está contra las cuotas raciales, la demarcación de territorios indígenas y quilombolas [quilombos son comunidades rurales de afrodescendientes creadas inicialmente por esclavos liberados], la unión homoafectiva y el derecho al aborto. En octubre de 2017, fue condenado a pagar R\$ 50 mil (US\$ 12.000) de indemnización por ofensas a comunidades quilombolas. Defiende la tortura como método para obtención de confesiones de presos y condenados. Apoyó la dictadura militar en Brasil entre 1964 y 1985. Acusa a los defensores de Derechos Humanos de proteger a criminales. Estos posicionamientos fueron considerados “un peligro” por el alto comisionado de la ONU para Derechos Humanos, Zeid Al Hussein, en agosto de 2018. Defiende la liberación del porte de armas y a reducción de la mayoría de edad penal a 16 años. También quiere la “tipificación de invasiones de propiedades rurales y urbanas como terrorismo”, y el “redireccionamiento” de la política de derechos humanos.

- **Reforma Laboral**

Apoyó la reforma laboral aprobada en el Congreso Nacional en 2017, que flexibilizó y eliminó diversos derechos garantizados por la Consolidación de Leyes Laborales (CLT por sus siglas en portugués). En materia de empleo, propone la existencia de dos tipos de documento de trabajo: uno que respete la CLT y otro “donde el contrato individual prevalece sobre la CLT”.

- **Reforma Agraria**

Defiende una política agraria que beneficie al sector del agro negocio. Propone la creación

de una cartera ministerial para atender las demandas del agro negocio y de los pequeños productores rurales, sin embargo, su programa de gobierno no habla de reforma agraria. El presidenciable se ha manifestado contra el Movimiento de Trabajadores Rurales Sin Tierra (MST), llamándolo “brazo armado del PT” y de “marginales”.

- **Política Exterior**

Defiende una política externa aliada a los intereses de las potencias económicas centrales y ha hecho declaraciones hostiles a los gobiernos progresistas latinoamericanos. El candidato propone el fomento al comercio exterior, reduciendo alícuotas de importación, barreras no-arancelarias y la creación de acuerdos bilaterales, principalmente con países alineados ideológicamente con la derecha, como Estados Unidos e Israel.

- **Golpe**

Apoyó el golpe de Estado en 2016 contra la presidenta Dilma Rousseff.

- **Reforma Urbana**

El programa no menciona políticas o programas de acceso a la vivienda. El candidato se ha manifestado contra los movimientos que luchan por el derecho a la vivienda, a los cuales acusan de estar “fuera de la ley”.

- **Reforma de las Pensiones**

Apoyó el proyecto de reforma de las Pensiones del gobierno golpista de Michel Temer. Propone de un modelo de pensiones basado en un “sistema con cuentas individuales de capitalización”

Vea el programa completo (en portugués)